

Geschäftsstelle

Name: Thomas Vitzthum, Diakon

E-Mail: vitzthum@ej-weiden.de

Weiden, 24. April 2020

P R E S S E M I T T E I L U N G

Zeltlager Plößberg und Jubiläum 40+20 im Sommer 2020 im Zeichen der Corona-Pandemie

Die zuständigen Gremien der Evangelische Jugend im Dekanat Weiden sind aktuell in einem Beratungsprozess, ob und in welchem Rahmen die beiden Zeltlager in Plößberg und das Jubiläum 40+20 (40 Jahre Zeltlager und 20 Jahre eigener Zeltlagerplatz) stattfinden können.

Hierbei sind für uns die Vorgaben und Empfehlungen der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern und des Bayerischen Jugendrings sowie die Verordnungen der jeweiligen staatlichen Behörden (Bund, Bayerische Staatsregierung sowie die zuständigen Landratsämter) maßgeblich entscheidend und bindend.

Ziel ist es eine tragfähige und seriöse Entscheidung treffen zu können. Zum jetzigen Zeitpunkt ist es noch nicht möglich verbindliche Aussagen zu treffen. Wir bitten und hoffen sehr auf das Verständnis aller Beteiligten. Welch hohen Stellenwert die Zeltlager und der Zeltlagerplatz in Plößberg für Kinder, Jugendliche und Mitarbeitende hat, steht dabei außer Frage.

So gerne wir die Zeltlager durchführen und unser Jubiläum feiern möchten, die Gesundheit der Teilnehmenden und Mitarbeitenden steht definitiv im Vordergrund. Wir sehen es als unsere Verpflichtung und Verantwortung an, unseren Beitrag zur Eindämmung des Virus zu leisten und somit Leben zu schützen.

Bis Mitte Mai werden wir zum weiteren Vorgehen konkrete Informationen bekanntgeben.

Doris Kick und Thomas Vitzthum
Dekanatsjugendreferenten